

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Guillermo Díaz Gómez, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita **respuesta por escrito sobre el presupuesto invertido en asfalto y mantenimiento en la A-7, las rondas este y oeste y la A-45.**

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Son diversos los motivos que están haciendo crecer los visitantes a la Costa del Sol y a su capital. El flujo de vehículos que visitan la provincia está creciendo de forma exponencial. Pero detectamos deficiencias en el mantenimiento de las vías que conducen a Málaga.

Retenciones y accidentes son habituales. La provincia necesita una mejora en el estado de los viales. La intensidad media diaria ha aumentado.

Las vías principales que dependen del Estado son la A-7, la A-45 y las rondas este y oeste.

En función de lo expuesto les realizo la siguiente pregunta:

¿Cuál es el presupuesto invertido en 2016 en asfalto y en labores de mantenimiento de las vías A-7, las Rondas Este y Oeste y la A-45?



Guillermo Díaz Gómez
Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos